

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 143 - MARZO-ABRIL - Núms. 3-4

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Telf. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



prelado

Campaña Contra el Hambre

11 de febrero de 1990

COMPARTIR ES HACER JUSTICIA

El lema de la campaña de MANOS UNIDAS de este año es «COMPARTIR ES HACER JUSTICIA». Pues bien, un deber primordial de justicia para con los que en ella han contribuido anteriormente es informarles del resultado de la misma, presentándoles la distribución efectiva de los fondos recogidos con este fin. El total de la colecta del año pasado se cifró en 12.525 millones de pesetas, cuyo 94,5% sirvió para financiar 785 proyectos en cincuenta y tres países de Asia, Africa y América. Tan solo un 2,4% de esa cantidad se empleó en gastos de administración y un 3,1% en educación para el desarrollo. El reparto por continentes fue éste: un 57% para América, un 25% para Asia y el resto para Africa, destinando el 29% del total a proyectos de carácter cultural-educativos, el mismo porcentaje a proyectos sociales, el 13% a agrícolas y el 11%, finalmente, a la promoción de la mujer.

El deber de compartir, que está en la base de este esfuerzo comunitario, fluye del hecho, establecido así en el diseño primitivo, de que los habitantes de la tierra no somos dueños absolutos, sino tan solo administradores, de sus bienes. Dios los puso al servicio de todos. La comunión entre nosotros constituye, por tanto, la exigencia básica de un desarrollo justo y estable.